

VIII.

Am 28. Juni.

Mama schreibt mir, daß Doctor Cabot außer Gefahr ist. Doctor Elliot schlug eine andere Behandlung ein und nahm eine Art Operation vor, die dem Kranken Erleichterung brachte. Ich werde nach Hause gehen, nichts könnte mich veranlassen, jenen schwarzen Augen wieder entgegen zu treten. Zudem wird das Wetter warm und Tante trifft ihre Vorbereitungen, um mit ihren Kindern die Stadt zu verlassen.

Am 29. Juni.

Tante bestand darauf, zu hören, was mich so plötzlich zur Abreise treibe, und sie bekam es endlich heraus, Zoll für Zoll. Es war mir im ganzen lieb, mich durch Aussprechen zu erleichtern.

„Om!“ sagte sie, lehnte sich in ihren Sessel zurück, und verfiel in Nachdenken.

„Ist das alles, was Du zu sagen hast, Tantchen?“ wagte ich zu fragen.

„Nein, ich habe noch eine Bemerkung hinzuzufügen.“